

はくちよう新聞



今年の季節も暑い日もあれば急に寒くなったりと衣類調整が難しい天候が続いていますね。皆さんしっかりと体調管理に気をつけて夏を乗り切りましょう。

六月の行事では、六月二日に井どん祭りを行いました。職員が利用者様にかつ井、油麩井、天井、ねばねば井の四種類の井ぶりから一人一人を選んで頂いた物を職員が取り分け、セレクトメニューの様な会食を楽しんで頂きました。

御自分の好きな井ぶりを口一杯に頬張りながら美味いね『また食べたいね』と会話をしながら笑顔で楽しい時間を過ごしてもらいました。七月の行事予定は七夕スイーツバイキングを開催します。

6月行事風景



お願い

コロナウイルスの影響で面会出来ない日が続き、利用者様もご家族様に会えず寂しい思いをされております。現在、当施設では窓越し面会とweb面会を予約制で受け付けております。ぜひご利用下さい。

八月行事予定

★棟内夏祭りを予定しております。

相談室より

★今年例年より遥かに早い梅雨明けとなり、猛暑や酷暑となる日も多く、体力を奪われる方も多いと思います。利用者様のご家族様におかれましても、体調面には十分留意し、この夏をお過ごしただければと思います。さて、七月十三日から十五日にかけて、六十歳以上の方他、基礎疾患をお持ちの方で、三回目の接種から五ヶ月以上経過されている方を対象に、新型コロナウイルスワクチンの四回目の接種を行い、無事終了しました。事前の問診票提出にご協力いただき、ありがとうございます。